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      Vertice di maggioranza, anche sull’«Hotel Arco»POLITICA

Su Betta lite Pd-civiche
Periodo decisamente inten-
so e turbolento per la mag-
gioranza che governa Arco.
L’altra sera, in via Ferrera, in
sede del Pd di Arco, si è te-
nuta la riunione di maggio-
ranza che ha toccato vari ar-
gomenti particolarmente ri-
levanti. Tra i punti trattati
anche il recupero dell’area
dell’ex «Hotel Arco» con una
prima presentazione del pro-
getto messo a punto dal te-
am di professionisti di cui
fanno parte l’architetto Bep-
po Toffolon per il Planning,
e l’ingegner Nicola Zuech,
per Project Management ed
Engineering. 
Come confermano il vicesin-
daco Stefano Bresciani e l’as-
sessore all’urbanistica Ste-
fano Miori, si è trattata sola-
mente di una presentazione,
dopo l’incontro delle scorse
settimane con la giunta co-
munale, «senza però entrare
nel merito del progetto» o av-
viare una discussione. «In-
contro puramente informa-
tivo - sottolinea Stefano Mio-
ri - più avanti vedremo quali
altri passaggi fare». 
La proprietà che ha acquisi-
to l’area è rappresentata da-
gli imprenditori Heinz Hager
e da Paolo Signoretti. Secon-
do i progettisti, la rigenera-
zione dell’area prevede
un’armonica combinazione
di destinazioni, rivolte sia ai
residenti che ai turisti, con
una forte valorizzazione del
verde e del fiume accessibile
a tutti i frequentatori del par-
co che diventerà pubblico.
Inoltre, verrebbero realizzate
anche opere di interesse
pubblico, tra le quali un per-

corso pedonale di accesso alla
riva del Sarca, il potenziamento
ciclopedonale dal ponte sul
Sarca al parco, la riqualificazio-
ne di Piazza Italia, la cessione
di una area verde per parco
pubblico, di circa 5000 m². 
Terminata la presentazione, la
riunione di maggioranza è stata
animata da un dibattito politico
piuttosto vivace. Non è un mi-
stero, infatti, come ci confer-
mano alcune indiscrezioni rac-
colte, che tra le civiche e il Pd
di Arco non via condivisione
sul nome del candidato sinda-
co per le prossime elezioni. Il
Pd vuole confermare Alessan-
dro Betta, le civiche non hanno
ancora deciso. R.V. La facciata dell’ex «Hotel Arco»
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